

Stumme Anklage wegen Kindermisbrauch auf dem Campingplatz in Lügde

Geschrieben von: Lorenz
Mittwoch, den 17. April 2019 um 04:37 Uhr

Jeden Mittwoch ab 17 Uhr

Stumme Anklage wegen Kindermisbrauch auf dem Campingplatz in Lügde: Die schweigenden Demonstranten stehen heute wieder am Hochzeitshaus und zeigen auch mit eigener Website Flagge

Mittwoch 17. April 2019 - **Hameln (wbn). Die Schweigedemonstranten in Hameln zeigen Beharrungsvermögen.**

Sie werden auch am heutigen Mittwoch zwischen 17 Uhr und 17.30 Uhr vor dem Hochzeitshaus in Hameln auf stille aber unübersehbare Weise ihre Betroffenheit über die Missbrauchsfälle auf dem Campingplatz in Lügde zum Ausdruck bringen.

Fortsetzung von Seite 1

Dabei solle der Blick auf die Kinder im Vordergrund stehen. Inzwischen haben die Demonstranten auch eine Website unter www.kinder-von-lügde.de eingerichtet.

Alle, die ihrer Betroffenheit Ausdruck verleihen möchten, seien ganz herzlich eingeladen dazuzukommen, heißt es auch heute wieder.

„Jeder Einzelne setzt ein Zeichen für die Betroffenen...“